

2023 Saisonstart der Radtouren-Gruppe mit vielen Teilnehmern

Am 04.04 startete die Radtouren-Gruppe mit 7 Teilnehmern unter der Leitung von Franz Tomaschek in die Saison 2023. Der Wettergott meinte es gut: Es war sonnig aber kalt.

Die Auftakttour ging über knapp 60 km. Die Strecke führte von Geldern über Walbeck nach Arcen zu unsern Niederländischen Nachbarn. Nach einer Überfahrt mit der Fähre ging es auf der linken Maasseite weiter.



Die nächsten Ortschaften waren Blitterswijk und Well zum Reindersmeer und zurück auf die deutsche Seite nach Twisteden.



Das nächste Ziel war Lüllingen, von dort ging es zurück nach Geldern. Traditionell wurden einige Stopps eingelegt – die Gemütlichkeit durfte schließlich nicht zu kurz kommen:



Tante Jet aan de Maas, Cafe op de sluis und die ganz durstigen Teilnehmer probierten schon mal die Gaststätte das Schwarzes Pferd aus, wo morgen der RSG-Stammtisch stattfinden wird.

